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横浜
よ こ は ま

市立
し り つ

大鳥
お お と り

中学校
ちゅうがっこう
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こ う ち ょ う

 新 庄
し ん じ ょ う
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学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

  ～豊か
ゆたか

な心
こころ

を育み
はぐく

、社会
し ゃ か い

とのかかわりを大切
た い せ つ

に～ 

〇感じる
かん

心
こころ

（徳
と く

） 〇考える
かんが

力
ちから

（知
ち

・体
たい

） 〇行動
こ う ど う

する鳥中生
と り ち ゅ う せ い

（公
こ う

・開
か い

） 

 

５月 28日（土）〜 30日（月） 

1日目 （平和
へ い わ

学習
がくしゅう

） 

ひめゆり資料館
しりょうかん

  

平和
へ い わ

祈念
き ね ん

資料館
しりょうかん

  

ガマ入
にゅう

壕
ごう

体験
たいけん

 

２日目（民泊
みんぱく

体験
たいけん

） 

北部
ほ く ぶ

東村
ひがしそん

1日
にち

体験
たいけん

学習
がくしゅう

 

３日目（観光
かんこう

体験
たいけん

） 

首里城
しゅりじょう

公園
こうえん

  

国際
こくさい

通り
ど お り

自由
じ ゆ う

行動
こうどう

 

 

修学
しゅうがく

旅行
り ょ こ う

実行
じ っ こ う

委員長
い い ん ち ょ う

の感想
か ん そ う

 

横浜
よ こ は ま

では経験
け い け ん

できないような体験
た い け ん

をたくさんすることができました！ 1
いち

日目
に ち め

はガ

マに入ったり
はい

、平和
へ い わ

祈念
き ね ん

資料館
し り ょ う か ん

を見学
け ん が く

したりして、平和
へ い わ

の尊
とうと

さを改
あらた

めて考
かんが

えまし

た。２
ふ つ

日目
か め

はそれぞれの民泊先
み ん ぱ く さ き

で農業
のうぎょう

体験
た い け ん

や貝殻
か い が ら

細工
ざ い く

等
な ど

ふだんできないことをたく

さん体験
た い け ん

しました。３
み っ

日目
か め

は国際
こ く さ い

通
ど お

りを友達
と も だ ち

同士
ど う し

でまわったり、首里
し ゅ り

城
じょう

を見
け ん

学
が く

して

沖縄
お き な わ

を楽しみました
たの

。３日間
み っ か か ん

をとおして沖縄
お き な わ

について学
ま な

ぶとともに文化
ぶ ん か

、体験
た い け ん

等
な ど

、

現地
げ ん ち

に行ったからこそわかることをたくさん経験
け い け ん

してくることができました。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

🐤６月
が つ

に行
おこな

われた行事
ぎ ょ う じ

から🐦 

〇２年生学年レク（５月 30日月曜日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇生徒
せ い と

総会
そ う か い

（６月 22日水曜日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自然
し ぜ ん

教室
きょうしつ

実行
じ っ こ う

委員長
い い ん ち ょ う

の感想
か ん そ う

 

様々
さ ま ざ ま

な活動
か つ ど う

を通して
とお

、行
い

く前
ま え

にはあまり話
は な

したことがなかった人
ひ と

と関係
か ん け い

を深
ふ か

められ

ました。どの班
は ん

も協力
きょうりょく

し合
あ

っていたのが印象的
いんしょうてき

です。委員長
い い ん ち ょ う

として、全体
ぜ ん た い

をまとめ

るための呼
よ

びかけなどは大変
た い へ ん

でしたが、楽
た の

しかったです。またこういった機会
き か い

があれ

ば委員長
い い ん ち ょ う

をやってみたいです。先生方
せ ん せ い が た

、自然
し ぜ ん

教室
きょうしつ

を「成功
せ い こ う

！」に導
みちび

いてくださってあ

りがとうございました。 

  

１年生自然
し ぜ ん

教室
き ょ う し つ

 5月 30日（月）～31日（火） 

２年生
  ね ん せ い

学級
がっきゅう

委員長
い い ん ち ょ う

の感想
か ん そ う

 

 ２年生
  ね ん せ い

は宿泊
しゅくはく

学習
がくしゅう

がないということで、ドッジボール 

大会
た い か い

を企画
き か く

しました。宿泊
しゅくはく

学習
がくしゅう

ではできない「みんなで 

体
からだ

を動かす
うご

」ということができて、よりみんなの絆
きずな

が深
ふ か

 

まっていくのを感じました
かん

。協力
きょうりょく

してくださった先生方
せ ん せ い が た

 

ありがとうございました。 

 

生徒
せ い と

総会
そ う か い

議長
ぎ ち ょ う

の感想
か ん そ う

 

 議長
ぎ ち ょ う

として生徒
せ い と

の皆
み な

さんのために、議事
ぎ じ

を進行
し ん こ う

できると思
お も

うとワクワクが止
と

まりませんでした。迎
む か

えた生徒
せ い と

総会
そ う か い

。304人の前
ま え

に立つと、緊張
きんちょう

で頭
あたま

が回
ま わ

らなくなりました。しかし、隣
となり

に心強
こころづよ

い副議長
ふ く ぎ ち ょ う

が

いたので、安心
あ ん し ん

して議事
ぎ じ

を進行
し ん こ う

することができました。今回
こ ん か い

の生徒
せ い と

総会
そ う か い

が大成功
だ い せ い こ う

に終
お

わったのは、生
せ い

徒
と

の皆
み な

さんの協力
きょうりょく

があったからです。感謝
か ん し ゃ

しています。ありがとうございました。 

 


